

En action !

SALARIÉES DE L'AIDE A DOMICILE A BOUT DE SOUFFLE ET A BOUT DE NERFS !!!

#Action

**PIQUET DE GRÈVE
MERCREDI 19 MAI 2021 À
13H30
DEVANT L'ADAPAH DE
CHARLEVILLE.
HALTE AUX CONDITIONS
DE TRAVAIL TOXIQUES !!!**

Les personnels de l'Adapah mobilisés pour leurs conditions de travail et le service rendu aux clients

Félicitations à la mobilisation du syndicat CGT de l'Adapah et de ces militant-e-s, ainsi que l'ensemble des salarié-e-s qui se sont mobilisé-e-s durant ces trois jours de grève

» La vie appartient à ceux qui luttent

Le meilleur synonyme de « burn?out » en français est certainement « épuisement professionnel ». Les japonais désignent cet état par le mot « Karöshi » qui signifie littéralement « mort par le travail ».

Burn?out signifie être consumé, brûlé de l'intérieur. Il s'agit d'un syndrome lié à l'usure causée par la confrontation répétée à la souffrance, à la difficulté et à l'échec dans le travail.

Ce syndrome touche essentiellement les professions dites « aidantes » qui impliquent un engagement relationnel important. Dans les professions de l'aide à domicile, la « résistance du réel » est particulièrement importante et

les résultats ne sont pas toujours en relation avec les efforts fournis.

Aujourd’hui, avec l’aggravation des contraintes et de la pression de notre direction, nous ne comptons plus les salariées qui sont touchées par ce fléau... alors que les solutions sont plutôt simples. C’est pourquoi, le Syndicat CGT de l’ADAPAH revendique :

- Le recrutement de personnels pour la cellule administrative
- Le recrutement de personnels de terrain
- Des outils informatiques dignes de ce nom
- L’allégement et la cohérence des journées de travail et non pas le bourrage des plannings
- Le découpage des secteurs d’interventions à taille humaine
- La mise en place définitive du télétravail
- La prise en compte sérieuse des risques psychosociaux

Aussi, l’Union Départementale CGT des Ardennes appelle à rejoindre le PIQUET DE GRÈVE ce MERCREDI 19 MAI 2021 à 13H30 DEVANT LE SIÈGE DE L’ADAPAH – 18 AVENUE GEORGES CORNEAU à CHARLEVILLE (Reconductible au Jeudi 20 Mai à 8h30).